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                VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO 30/10/2023 

                            
 

VERBALE N. 2 

a.s. 2023-2024  

                           

  In presenza c/o Ufficio di Presidenza, Via Frigia 4  

L’anno 2023, il giorno 30 del mese di Ottobre, alle ore 18.30, si è riunito il Consiglio di Istituto 

per discutere i seguenti punti all’O.d.G.: 

1. Modifiche al Programma Annuale e.f. 2023 

2. Concessione locali scolastici  

3. PTOF 2023-2025: adattamento del documento all’anno scolastico corrente 

4. Varie ed eventuali 

Oltre alla Dirigente scolastica, dott.ssa DOROTEA M. RUSSO, sono presenti i seguenti consiglieri: 

 

Genitori Docenti Personale A.T.A. 

FIUME EMANUELA  ANTONUCCI VALERIO VACALEBRE GIOVANNA 

FERRARI KARIN JOHANNA CARRIERO ANNALISA  

STIGNANI MARCO CAPPELLINI VALERIA 

DEL PRETE EMANUELA LUCINGOLI MARTA 

 GRAZIANO M. ROSARIA 

 PANDOLFI SONIA CARLA FARINA BARBARA 

 

All’inizio della seduta risultano assenti i consiglieri:  PAGANI DANIELA E RUSSO SPENA TERESA per la 

componente docenti, IACONO DAIANA, LA CIVITA RAFFAELLA, PILO BARBARA,  VARGAS KAREN LOU 

per la componente genitori 

Per l’odierna seduta si offre di verbalizzare il consigliere Antonucci Valerio (componente docenti). 

In relazione al punto 1 dell’OdG è presente anche il DSGA, Dott. Massimiliano Chiellino. 

Constatata la presenza del numero legale (12/18 consiglieri + la DS) la Presidente sig.ra Emanuela 

Fiume dichiara aperta la seduta. 
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Il CdI, a maggioranza, con l’astensione dei consiglieri assenti il 3 ottobre u.s., approva il verbale della 
seduta precedente distribuito in visione prima della riunione. 
La Presidente apre quindi la discussione sul primo punto all’Ordine del Giorno. 
 

PUNTO 1 Modifiche al Programma Annuale e.f. 2023 

Il Dsga spiega che la variazione si rende necessaria in quanto, per il passaggio della Rete Edumana 

in capo all’IC CALVINO che ne è divenuta Scuola Capofila, occorre creare una nuova scheda 

finanziaria in Bilancio per la relativa contabilità. In tale scheda, infatti, confluiranno i versamenti 

delle scuole partner e da essa saranno pagate le spese sostenute dalle varie Scuole della Rete. 

Sulla presente scheda sono stati allocati i 4/12 della dotazione ordinaria dello Stato come da 

proposta di variazione mostrata a video. 

Interviene la Dirigente la quale afferma che i fondi allocati in questa scheda sono destinati al 

Progetto interno dell’IC CALVINO “Per una scuola nonviolenta” per il quale la Scuola continuerà ad 

utilizzare i contributi delle Università, alle quali vengono offerti tutor d’aula per i tirocinanti, ed a 

ricercare fondi tramite partecipazione a Bandi pubblici. 

Ascoltata la relazione del DSGA il CdI (presenti 13, votanti 13, voti favorevoli 13, voti contrari 0, 
astenuti 0) all’unanimità, con la            

DELIBERA n. 153 

APPROVA LA PROPOSTA DI MODIFICA AL PROGRAMMA ANNUALE E.F. 2023 COME DA TABELLA 

ALLEGATA AL PRESENTE VERBALE (All. 1). 

Il Dsga lascia la seduta. 

PUNTO 2: Concessione locali scolastici a.s. 2023-24 

La Dirigente mostra la TABELLA delle concessioni modificata dopo il controllo compiuto dalle società 
sportive ed alla luce di alcune rinunce.  La DANCE ATTITUDE ha rinunciato all’aula del Plesso Mattei 
perché non ha raggiunto il numero minimo di iscritti e la società Pallavolo Gonzaga alla mattinata 
del Sabato nella palestra di S.Uguzzone. Per quest’ultima fascia oraria il Municipio 2 ha lasciato 
intendere che sta valutando altre concessioni ma al momento nulla è stato comunicato alla Scuola. 
Esaminata la documentazione ed apportate in tabella le necessarie modifiche, il CdI (presenti 13, 
votanti 13, voti favorevoli 13, voti contrari 0, astenuti 0) all’unanimità, con la            

DELIBERA n. 154 

APPROVA LE CONCESSIONI COME DA TABELLA ALLEGATA AL PRESENTE VERBALE (All. 2) 

PUNTO 3 : PTOF 2022-2025, adattamento del documento all’anno scolastico corrente 

La Dirigente comunica che l’aggiornamento della piattaforma ministeriale su cui è compilato il 
PTOF ha richiesto, per il corrente anno scolastico, degli adattamenti con riguardo al PNRR, al 
nuovo PEI ed ovviamente al “curricolo locale” ossia il complesso dei Progetti propri della Scuola ed 
elaborati dal Collegio dei Docenti tenendo conto delle caratteristiche dell’utenza. Rispetto a 
questa parte, comunica che il nuovo sito permette di caricare i Progetti in apposita pagina WEB 
per cui la FS prof.ssa Leotta ha rimosso dalla piattaforma i Progetti e in tali spazi ha inserito il LINK 
alla pagina del sito. Si discute brevemente anche dell’interconnessione tra il PTOF e il RAV che 
però, a detta dei genitori, non desta un vero interesse tant’è che molte scuole non lo stanno più 
aggiornando. La DS fa presente che, dal momento che lo scorso anno è sfuggita la pubblicazione 
della circolare che comunicava il periodo di apertura della piattaforma, quest’anno è intenzione 
della Scuola rivedere il documento nel mese di Dicembre in cui sarà possibile operare in 
piattaforma.  
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La DS conclude la propria relazione mostrando le TABELLE dell’Ampliamento Offerta Formativa  
nella loro versione definitiva; esse riepilogano tutte le iniziative progettuali del corrente anno 
scolastico ed a ciascuna iniziativa corrisponde una Scheda Progetto pubblicata sul sito. 
Le Tabelle raggruppano in TRE blocchi diversi i PROGETTI, le GITE (ossia i Viaggi di Istruzione di 
un’intera giornata o con pernottamento) e le USCITE DIDATTICHE, cioè le visite in città che durano 
qualche ora. Ciò per offrire un quadro chiaro di ciò che rientra nel contributo finalizzato famiglie (i 
Progetti) e ciò che invece va pagato a parte (le Gite e le Uscite didattiche). 
La presenza dell’Assistente Amministrativa sig.ra Giovanna Vacalebre permette di calcolare seduta 
stante il costo di alcune gite in programma, per le quali l’AA ha dato comunicazione dei costi dei 
Pullman e delle strutture ospitanti. Si conviene sulla necessità di rivedere al più presto il 
Regolamento delle Uscite didattiche e Viaggi di istruzione in merito all’arrotondamento che 
alimenta il fondo di solidarietà. Il prof. Antonucci informa i presenti che è quasi ultimato il lavoro 
di raccolta dati su costi AOF e riscontro pagamenti e se ne darà conto nella seduta del CDI dedicata 
al bilancio. La Dirigente presenta brevemente il progetto di formazione di comunità dedicato alle 
classi seconde della Scuola media ed incentrato sulla Pedagogia del desiderio associata all’uso del 
digitale; afferma che il costo del Progetto è piuttosto alto ma il Collegio ha ritenuto di doverne 
comunque sostenere l’approvazione data la sua originalità. La DS fa presente di avere 
acconsentito in quanto in Bilancio è disponibile circa la metà della somma, ossia poco più di 
cinquemila euro e da qui alla fine del Progetto, prevista per Maggio, si raccoglieranno i soldi del 
contributo delle famiglie (i progetti “di comunità, infatti, coinvolgono docenti, genitori e alunni). La 
Presidente Sig.ra Fiume rassicura dicendo che a quella data saranno disponibili anche i fondi 
raccolti dal Comitato Genitori attraverso i propri Progetti. Come già anticipato in precedenza, la DS 
ribadisce che purtroppo molti esperti non potranno più essere contrattualizzati l’anno prossimo, 
per via del principio di rotazione piuttosto stringente riaffermato dal nuovo codice degli appalti. 
Resta qualche spiraglio per i partner di Reti e Patto territoriale, anche se su quest’ultimo fronte 
non si è ancora concluso il lavoro promosso dal Comune di Milano con il supporto dell’Università 
Milano Bicocca, per la strutturazione di un modello cui fare riferimento. 
Conclusosi il dibattito sul PTOF, su proposta del Collegio dei Docenti Unitario, riunitosi in data 26 
ottobre 2023, il Consiglio di Istituto (presenti 13, votanti 13, voti favorevoli 13, voti contrari 0, 
astenuti 0) all’unanimità, con la    

DELIBERA n. 155 

APPROVA il PTOF 2023-2025 nella sua revisione annuale, facendo riferimento in particolare alle 
nuove parti dedicate al PNRR ed alla progettualità dedicata ALL’AMPLIAMENTO DELL’OFFERTA 
FORMATIVA secondo quanto specificato nelle TABELLE ALLEGATE AL PRESENTE VERBALE (All. 3). 
Le iniziative specificate nelle Tabelle sono corrispondenti alle Schede Progetto pubblicate sul sito 
e costituiscono la versione definitiva delle iniziative di AOF relative al corrente anno scolastico. 
 

PUNTO 4: Varie ed eventuali 

Non vi sono interventi, essendo stato discusso prima del Consiglio il problema che sta attualmente 
interessando il Plesso di S. Uguzzone, in presenza dei rappresentanti di classe. 

Alle ore 20.10, ultimata la discussione sui punti all’OdG, la Presidente dichiara sciolta la seduta. 
               La presidente                           Il segretario verbalizzatore  
              Emanuela Fiume                      Valerio Antonucci 

Allegati:  

1. Modifica al programma annuale e.f. 2023 

2. Tabella CONCESSIONI LOCALI SCOLASTICI a.s. 2023-24 
3. Tabelle AMPLIAMENTO OFFERTA FORMATIVA a.s. 2023-24 


